



¡En el top 10! Pemex dentro de las empresas que más debe en el mundo

Dentro del top 10, Pemex está en la posición número 9 al arrastrar una deuda de 116 mil 800 millones de dólares, de acuerdo con un conteo realizado por la calificadora Moody's

México.- La compañía estatal **Petróleos Mexicanos (Pemex)** entró en la lista de compañías más **endeudadas del mundo**.

Dentro del **top 10**, Pemex está en la posición número 9 al arrastrar una **deuda** de 116 mil 800 millones de dólares, de acuerdo con un conteo realizado por la calificadora Moody's.

En primer lugar se encuentra la compañía de comunicaciones AT&T con 180 mil 200 millones de dólares en deuda, le siguen otras empresas como Apple, Softbank y Saudi Aramco.

A diferencia de otras empresas, en el caso de Pemex, esta ha registrado pérdidas masivas desde la década pasada, las cuales se profundizaron durante el sexenio peñista, aunado a esto, ha tenido graves daños patrimoniales.

La situación se agravó aún más con la pandemia de COVID-19, la cual redujo la demanda de estos combustibles, así como la depreciación del peso y los recortes de producción petrolera.